



KORANBOGOR.com, BANDUNG-Perhelatan LIMA Badminton Nationals 2017 untuk kategori perseorangan telah sampai di perebutan juara untuk nomor ganda campuran. Perhelatan puncak ini berlangsung di GOR Tri Lomba Juang, Bandung, pada Selasa (23/5/2017).

Dua ganda campuran Unikom saling berhadapan dalam memperebutkan juara LIMA Badminton Nationals 2017.

Pada pertandingan sebelumnya, ganda campuran Unikom, Beno/Dianita, mampu melaju ke final setelah mengalahkan ganda campuran UNY, Rezha/Frida. Aldi/Dina (Unikom) mampu menyingkirkan ganda campuran UNS, Indra/Syahara.

Memasuki gim pertama, ganda campuran Unikom, Aldi/Dini sempat unggul di awal pertandingan. Namun, Beno/Dianita (Unikom) mampu mengejar keunggulan rekan satu universitas mereka itu. Alhasil, Beno/Dianita unggul 21-17 atas Aldi/Dini.

Meski merupakan rekan satu tim, namun kedua pasangan bermain dengan sangat baik. Kedua ganda sama-sama ingin menjadi juara LIMA Badminton Nationals.

Masuk ke gim kedua, Aldi/Dini memimpin di awal gim ini. Namun, mereka kembali gagal mengungguli lawan. Beno/Dianita mampu unggul 21-17.

Dengan kemenangan ini, ganda campuran Unikom, Beno/Dianita menjadi juara LIMA Badminton Nationals 2017 untuk nomor ganda campuran.

"Pada pertandingan tadi, kami bermain lebih santai daripada pertandingan semifinal. Faktor kekompakan yang membuat kami bisa menang pada laga final hari ini. Meski bermain menghadapi rekan satu tim, kami bermain maksimal dalam pertandingan tadi," ujar Dianita, pemain ganda campuran Unikom.

UNY Peringkat Ketiga Ganda Campuran

Pertandingan di lapangan dua memperebutkan peringkat ketiga. Ganda campuran Universitas Negeri Sebelas Maret Surakarta (UNS) berhadapan dengan

wakil Universitas Negeri Yogyakarta (UNY).

Ganda campuran UNY, Rezha/Frida, mampu merebut gim pertama atas ganda UNS, Indra/Syahara, dengan skor 23-21. Pada gim kedua, ganda campuran UNY mampu menyudahi pertandingan dengan baik. Skor 21-12 untuk kemenangan UNY. (Red/ProLIMA)

source:<https://koranbogor.com/berita/2017/05/23/kalahkan-rekan-satu-tim-benodianita-juara-ganda-campuran>

<https://koranbogor.com/berita/2017/05/23/kalahkan-rekan-satu-tim-benodianita-juara-ganda-campuran> pada **Minggu, 18 Juni 2017 - 10:06 WIB**
<http://berita.unikom.ac.id/berita/view/2g.html>